

Kurzfassung Jahresbericht 2015-2016

Im Vereinsjahr 2015-2016 wurden aus unserer Kasse 5.041,66 Euro an Leistungen für Hilfsbedürftige ausgegeben.

Daneben wurden wie in den Vorjahren viele Arbeitshilfen, Holz-und Kohlelieferungen oder sonstige direkte Hilfeleistungen organisiert, wozu wir kein Geld benötigen und somit nichts aus unserer Kasse nehmen.

Die Vorstandschaft ist der Meinung, daß wir es unseren Förderern und Spendern schuldig sind, sehr sorgsam hinzuschauen, wo wirklich Hilfe notwendig ist. Wir denken daß wir hier sehr verantwortungsvoll handeln.

Wir konnten so wieder betroffenen Familien mit Kindern, oder Alleinerziehende unterstützen, welche schwere Schicksalsschläge verkraften müssen. Ebenso älteren Menschen, welche ohne unsere Hilfe frieren müssten z.B. mit Holz und Kohle, wofür wir ebenfalls wieder Spender haben.

Sehr erwähnenswert ist, dass es Vereine oder Personen gibt, welche Geburtstage, oder Golfturniere etc. austragen und das gesammelte Geld als Spende unserem Verein zukommen lassen, dafür ein herzliches Dankeschön.

Der Verein hat derzeit 62 fördernde Mitglieder.

Schattwald, August 2016

Bertl Huter